



Syndicat des Transports du Métro d'Athènes

SOLIDARITE AVEC LES TRAVAILLEURS MILITANTS EN FRANCE

Le Syndicat des Transports du Métro d'Athènes est solidaire à la grande mobilisation des travailleurs militants en France. Une mobilisation qui a commencé avec la Grève Générale du 5 décembre, convoquée par la CGT France et qui continue avec une grande intensité dans plusieurs secteurs professionnels.

En Grèce, nous avons subi, nous aussi, des réformes réactionnaires du système des retraites et de la Sécurité Sociale. Nous sommes conscients de la prolongation de l'année de départ à la retraite et de la baisse des pensions.

En 2013, les travailleurs au Métro d'Athènes, nous avons lutté tous ensemble pendant huit jours et enfin, le gouvernement nous a réquisitionné et nous a interdit de revendiquer nos propres droits.

Tous et toutes uni.e.s dans la lutte!!!

A bas le projet de loi de Macron !!!

Pour la Victoire!!!